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2 Aos dezenove dias do mês de fevereiro de 2021, às 14:00 horas, reuniram-se nas dependências do
3 Previcarazinho para uma reunião ordinária os membros do Comité de Investimentos, Caroline
4 Leocádio Endler, Carla Luciane Bettio, Alisson Bottega e Silvio José Schneider, para analisar as
5 carteiras de investimento do Previcarazinho e a sugestão de realocação da assessoria contratada
6 Gestor Um, a qual sugeriu que: 1) De acordo com o analisado nas planilhas anexadas consideramos
7 que, devido às expectativas de alta da taxa de juros de médio e longo prazos deve-se alterar a atual
8 alocação de recursos, diminuindo o percentuais aplicados em IRF-M l e IRF-M ao máximo de 15%
9 em cada. Os recursos resultantes dos resgates devem ser aplicados em IMA-B5. Diante dessa

10 resposta, fora solicitado maiores explicações à Gestor Um pela Diretora Administrativo/Financeiro
11 Carla, tendo sido complementado pela Assessoria que: "Devido à expectativa de alta da taxa de
12 juros os fundos ligados a índices pré-fixados deverão ser penalizados já que os mesmos se
13 desvalorizam com a alta futura da taxa de juros. O que acontece é que com a alta os títulos futuro?
14 passam a ser emitidos com taxas melhores que as atuais, fazendo com que os títulos em carteira áe
15 desvalorizem. Quanto à indicação de aplicação em IMA-B5 justifica-se aplicar em fundos de
16 índices pré-fixados quando há expectativa de alta de inflação." 2) Após análise da sugestão
17 mencionada, os Membros do Comité concluíram ser insuficientes os argumentos técnicos
18 apresentados para tomada de decisão, tendo sido encaminhado à Gestor Um requerimento com a

fc!9 justificativa e o fundamento de retirar do Fundo IRF-M e IRFM-1 e realocar no Fundo IMAB-5,
20 discriminando a composição desses fundos e também a expectativa no cenário económico futuro.
21 Foram solicitadas explicações sobre o cenário económico numa visão pessimista, mediana e
22 otimista, o que a questão da aprovação ou não das reformas tributárias e administrativas e a questão
23 do andamento da vacinação contra a COVID-19 podem impactar no cenário económico. Ainda foi
24 encaminhada para análise da Gestor Um sugestão apresentada em videoconferência pelo Banco do
25 Brasil quanto à alocação de recursos em fundos de renda variável. O Comité decidiu então aguardar
26 posição da assessoria contratada para tomar sua decisão quanto à realocação de recursos do
27 Previcarazinho. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião e para constar lavrei^a
28 presente at^uê^lepoi^dç^Mã^provada, será assinada por todos os presentes.
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